

Ganan en febrero ahorros para el retiro

Ganan en febrero ahorros para el retiro Adriana Arcos Cd. de México (07 marzo 2019).- Las alcancías de los trabajadores que integran los fondos de pensiones para el retiro tuvieron un periodo favorable en febrero, mes en el que acopiaron rendimientos promedio de más de uno por ciento. Los cochinitos del ahorro con el perfil más arriesgado obtuvieron las mayores utilidades en el mes. Los más veteranos, con un perfil de riesgo bajo, resultaron con los beneficios más abultados en el último año, debido a las ganancias ininterrumpidas que acumularon en los últimos meses. La Siefore 4, con los activos de los trabajadores de 36 años o menos, presentó una tasa mensual de 1.79 por ciento, que, en términos anualizados, fue de 21.87 por ciento, la más alta del sistema.